

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, seit zwei Jahren haben wir auf unserem Gemeindegebiet Hubland eine rege Pfadfinderarbeit, die wir als Kirchengemeinde zusammen mit der Apostelkirche Gerbrunn unterstützen. Am Johannistag 2022 haben Clemens Unterdörfler und Henning Albrecht aus dem Verband Christlicher Pfadfinder*innen, VCP die „Wölflingsmeute Weißkopfseeadler“ gegründet. Zwölf Kinder aus Gerbrunn und vom Hubland waren es damals, von denen die meisten heute noch dabei sind.

„Wölflinge“ sind im Jargon der Pfadfinder Grundschulkinder, die langsam in die Welt des Pfadfindens hineinwachsen wollen. Durch Mund-zu-Mund-Propaganda ist die Gruppe rasch angewachsen, und im letzten Herbst sind die neun ältesten Kinder in die nächste Stufe der Jungpfadfinder gewechselt. Diese Gruppe nennt sich jetzt „Sippe Turmfalken.“

Die Pfadfinder und Pfadfinderinnen haben mit ihrer Jugendarbeit mittlerweile über 70 Kinder und Jugendliche aus dem Gebiet der Johannismgemeinde und Gerbrunn erreicht. Etwa zwei Drittel davon kommen regelmäßig in die Gruppenstunden oder die Mittagsbetreuung.

Aktuell sucht der VCP noch Unterstützung bei der Gruppenleitung, um die hohe Nachfrage decken zu können. Informationen gibt es bei Henning Albrecht (henning.albrecht@vcp-bayern.de) oder Clemens Unterdörfler (cunterdoerfler@posteo.de).

Diverse Einladungen können wir für die kommende Woche aussprechen: Am Dienstag, 23. Juli trifft sich der Literaturkreis um 14:30 Uhr mit Ingeborg Wollschläger und Reiner Grochowski und bespricht „Die Gasse der dunklen Läden“ von Patrick Modiano. Am Donnerstag, 25. Juli lädt der Seniorenkreis um 14:30 Uhr ins Gemeindehaus zum Erzählcafé ein, und am selben Abend um 18:30 Uhr können Sie sich mit Pfrin Uli Foldenauer zum „Beten mit allen Sinnen“ einlassen. Und am Freitag, 26. Juli und am Samstag, 27. Juli leitet Sie wieder Heike Sämann (Anmeldung: gluecksmalerei@yahoo.com) jeweils von 15:00 Bis 18:00 Uhr zum „einfach Malen“ an.

Am kommenden Sonntag, 19. Juli kommt unser Gemeinde-Singkreis wieder im Gottesdienst um 10:00 Uhr zum Einsatz. Der Chor hat sich mit rund 40 Aktiven als stabile Größe etabliert und sich für diesen Gottesdienst, den Diakon Timo Richter hält, auch in beschwingte Jazzgefilde gewagt. Herzliche Einladung, auch zum anschließenden Kirchencafé!

Genießen Sie das sommerliche Wochenende!

Mit vielen Grüßen vom ganzen Johannisteam,

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel